

集まれば 楽しい! 仲間と共に商売 つづけよう!



兵青協 presents 釣り大会

兵青協は4月28日、10月に岩手県で行われる全国業者青年交流会のプレ企画として「兵青協 presents 釣り大会」を姫路市家島の釣り堀で開き、7民商青年部から子どもを含め17人が参加しました。大会は釣った魚のポイントで競い合い、魚を釣り上げる度に大盛り上がり。中にはビッグボナスのマグロを釣る人も。その後の懇親会では感想を熱く語り合い、「次回も企画を」と要望がありました。

兵庫県商工新聞

編集 兵商連新聞編集委員会
発行 兵庫県商工団体連合会
〒652-0811 神戸市兵庫区新開地4-4-12
☎ (078) 341-0563(代)
FAX (078) 341-0885
http://www.hyoshoren.co.jp/
Email: info@hyoshoren.co.jp

2024年6月
第382号



新入部員歓迎会で 民商の魅力学び合う

〔兵庫民商青年部〕

5月15日、兵庫民商では、青年部の新入部員歓迎会が開かれ、はじめに、下田耕一青年部長が、「ようこそ青年部へ。青年部や民商が主催する学習会やレクリエーションは、会員どうし、横のつ

物価高騰がつづく中、「地域でどう商売を続けていくか」と中小業者は日々悩んでいます。今、民商では、「集まって、話し合い、相談し、助け合う」活動を通じ、仲間どうし商売の工夫を交流し、使える自治体制度を学び合い、明日を生き抜く力にしています。「集まれば楽しい」「商売の力になる」。各地の取り組みを紹介します。

また、民商が国保料減免、自治体各部署と交渉し、仕事確保に取り組んでいることも説明。地域や中小業者に欠かせない存在であることを強調されました。



会員の声を政策に

〔三田民商〕

三田民商では、市の物価高騰対策による助成金の集団申請会を連日開催し対象業者121人中、現在79人の申請を終えました。民商では経営部会を発足。毎年行なう自治体要請後部会で話し

1人で商売を行っている」ことを伝え、「家族経営でも一人親方でも、フリーランスでも対象に含めるよう申し入れ、合わせて申請書や添付書類の簡素化」を求めました。その結果、申入れ通りの内容で申請が実施されることになりました。

集まれば政治への怒り

〔神戸民商・葦合東支部〕

5月9日、葦合東支部は、うごん多度津で懇親会を兼ねた支部総会を開き、会員8人が参加しました。

また、「私には税務調査の時に民商に助けけてもらった。商売がつづけられるのも、そのおかげ」と感謝の声もありました。うごんを食べながら、和やかに懇談し、久しぶりに会う仲間と



最後に呉支部長が、「民商には、さまざまな業種の方が入会している。異業種の仲間とのつながりをつくり、商売に役立つ情報を交流しましょう」と呼びかけ、閉会になりました。

▼もうかきまっかき
▼マスコミを連日騒がしている自民党議員の「裏金問題」、たがの外れた言動とスキャンダルは目を覆うばかり。物価高騰で苦しむ国民や、能登半島地震の被災者はそっちのけ。大軍拡・大増税にまい進する岸田政権には、もう退陣してもらおうしかない▼国民健康保険、介護保険、後期高齢者医療保険の引き上げが続き、国民負担が止まらない。また、マクロ経済スライドでの年金額の減少、生活保護の引き下げは、憲法で保障された生存権を侵害する暴挙だ。格差と貧困が広がる中、社会保障の切り捨てではなく、社会保障費の拡充こそが必要▼現行の保険証廃止も切実な問題だ。数々のトラブルが生じているマイナカードへの一本化は国民の受療権、プライバシー権を脅かしている。「現行の保険証残せ！」と廃止撤回の運動を広げよう▼すべての国民が平和で安心して暮らせる社会の実現こそ政治の責任だ。大企業・富裕層への課税を強化し、所得再配分機能の回復が求められる。今こそ税の集め方・使い方を改める時。共同の運動をすすめよう。

増やして 全商連総会に参加しよう

声かけ合い、行動あるのみ！

【神戸北民商】

商工新聞読者の拡大行動にしばらく取り組んでいなかったのですが、5月の全商連総会に向けて「表彰される」という目標を突きつけられ、「やるしかない」「やるなら今でしょ」と、事務局も交えての会議で話し合



はじめは長いこと読者拡大をやっているのに増えるどころか『疑心暗鬼』でしたが、拡大行動までに山田初治会長を先頭に2人の読者を拡大することができ、「声を掛けるしかない」と行動が始まりました。「あんななら増やせる」と拡大の得意な会員に声を掛けた

いました。

そして、「やるなら連休までに拡大をすれば、ゴールデンウィークもゆっくり過ごせる。気も楽になるから4月末に照準を合わせて拡大行動しよう」と話し合いました。

最後までこだわり拡大を

【明石民商】

全商連総会を2週間後に控えた5月12日、明石民商では商工新聞読者を増やそうと会員への電話作戦を行いました。森川裕司会長と金沢和夫副会長、事務局員2人が「お呼びよせのお願いです。読者拡大を貸して欲しい」と訴えます。



バイクショップのUさん「商工新聞？ちょっとよこ読んでるけど、元会員にお願いをすることで20人の読者増やせる。昔は競い合ってたけど、その魂を忘れていたなあ」とつぶやきも。婦人部や青年部のメンバーの活躍

にも今後期待しながら、「5月も10人の読者増やせ、全商連総会へ参加しよう」と総会代議員の2人は意欲満々。会員への声かけなど、現在行動中です。(神戸北・川口通信員)

平和と憲法を守ろう

倉敷民商弾圧事件・無罪を勝ちとる兵庫の会第9回総会開く



「署名・ハガキ・募金・裁判傍聴・地裁要請の一層の強化を」「倉敷・瀬屋裁判」差

戻し審が重要局面を迎えている中、「兵庫の会」の第9回総会が5月14日に開催され、民商・兵商連から72人、全体で約100人が参加しました。

件が税理士法違反による民商の組織弾圧であること。民商会員の法人税法違反ほう助の立件を通じ、裁判で悪質性をアピールするため利用されていることが明らかにしました。



428日も拘束されたのか。『どちらが本犯?』と問いたい。私には支

援してください。皆さんのために頑張ってくれている弁護団がいる。絶望から皆さんが支えてくださった。真実は沈まない。引き続きご支援をお願いします。代表発言で、兵商連

土谷洋男会長は「この事件は民商への弾圧を意図したものであることが差戻し審で一層明らかになった。団結し闘っていきましょう」と呼びかけました。



兵庫憲法集会に5000人集う

兵商連も加入する憲法改悪ストップ!兵庫県共同センターなどが主催した兵庫憲法集会が5月3日神戸みなとの森公園で開かれ、5000人が集いました。集会後、民商・兵商連の参加者は、「市民と立憲野党の共闘で自民党政治を終わらせよう」などの横断幕を持ち、公園から三宮までデモ行進しました。

私の商売ものがたり

NO.256

幸田隼人さん

(飲食)

姫路民商



食のおいしさを楽しんで

「こちらは先日の降電被害で大変や。まあ、仕事出してる人にも「みる」など、この他にも6人から「一度宣伝紙渡してみるから持ってきて」とうれしい返事がありました。この日は50人に電話をかけることができました。連絡先が携帯電話だけの人も多く、要件

「業者じゃないけど知人に増やしたで」と元気が出るスタートに。民商では、総会の表彰基準まで、読者残り57人、「各支部で5、6人の読者拡大を最後までやりぬこう」と役員会で話しあっています。(明石・芝本通信員)

すし職人のおじさんを見てかっこいいと思った幸田隼人さん、料理学校に進学して、「お客さんに喜んでもらうために、自分の納得できる料理を提供したい」との思いから、日本料理店を40歳でオープン。昼はランチ、夜は予約のみの営業。

20歳で就職。料理人の道を歩みだしました。ホテルや料理旅館などで20年の修行を経て、「お客さんに喜んでもらうために、自分の納得できる料理を提供したい」との思いから、日本料理店を40歳でオープン。昼はランチ、夜は予約のみの営業。

業。メニューはなく、お客さんの年齢や好みに合わせたコース料理をつくっていました。いいものを安く提供してきたこともあって、経営は順調でしたがコロナ禍で状況が一変。2年前から仕出しに業態を変更しました。

「一人ですべての調理は全て手作りにこだわり、お客さんからの要望にも応えています。」「一人でしているので、個数はそんなに作れない。こうしたら儲かるとかではなく、食べる人に喜んでもらうために、色んな工夫をしています」と話してくれました。

仕出し
かくれ家 華幸
〒679-2221
姫路市山田町多田
1514-1
☎090-3729-8454

経営情報

今年度は3年に一度の固定資産税評価替えの年です。市町村による賦課課税方式のため、適正な評価がされないまま課税されているケースもあります。評価額について不服がある場合、納税通知書の交付から3か月以内に「審査の申出」又は「審査請求」ができます。相談は民商へ。

編集後記

岸田政権が物価高騰対策として打ち出した『定額減税』。内容は小規模事業者と自治体にだけ。SNSでは「一律給付して」「年末調整でエエやん」などの怒りの声。ホンマその通りです。(T)